
＜議題１＞ 審議事項  

  

東日本大震災関係  

 

①義援金入金状況報告 ―――― 小泉常務理事  

9月13日現在、10,082,747円が集まり、1回目として7月1日に、青森50万円、岩手150
万円、宮城300万円、福島100万円を各支部口座へ送金。  

②義援金配分について ―――― 飯田会長  

常務理事会で素案を作成したが、皆様のご意見を伺いながら決めたい。青森80万円（＋

30万円）、岩手200万円（＋50万円）、宮城350万円（＋50万円）、福島150万円（＋

50万円）茨城80万円、千葉80万円、秋田・山形・栃木各10万円、総額970万円。残金

は被災が大きい宮城で活用して頂くことを考えている。  

⇒ 討議の結果、全員一致で了承  

  

ALT基金から100万円を義援金として東北テニス協会に送ることについてご検討頂きたい。

小さな子供たちの為にテニスが出来る環境作りということに限定し、活用して頂きたいと

考えている。  

 

⇒ 全員一致で了承  

 
9 月義援金入金状況、送金状況は 9 月 13 日の理事会議事録の通りです 


